



Puerto Varas inauguró su primera Escuela Municipal de Natación gratuita para 800 niños y niñas de tercero básico de colegios públicos, subvencionados y privados de la comuna

En un hecho histórico para el deporte y la educación en la comuna, este miércoles se inauguró la primera Escuela Municipal de Natación de Puerto Varas, un programa gratuito impulsado por la Municipalidad a través de su Dirección de Desarrollo Comunitario y la Oficina de Deportes y Recreación. La ceremonia se realizó en la piscina DMOOV, ubicada frente al Colegio Puerto Varas, contó con la participación del alcalde

Tomás Gárate, autoridades locales, representantes del SLEP, colegios participantes y familias de los primeros niños y niñas beneficiarios del programa.

Durante la jornada, se hizo una presentación simbólica en la piscina con una breve demostración de técnicas básicas de natación a cargo de estudiantes de tercero a quinto básico, quienes además recibieron un kit de implementación para sus clases.

El alcalde Tomás Gárate expresó su satisfacción al “ver a los niños felices, compartiendo, haciendo deporte, en un momento en el que el sedentarismo y la salud mental nos pega tan fuerte, nos pesa como sociedad. Poder impulsar estas políticas públicas creo que corre el cerco de lo posible, creo que nos hace cultivar una comunidad más sana, sobre todo en nuestra infancia, nuestros niños”.

Agregó que el objetivo es que la iniciativa mejore en los niños y niñas “la salud mental, la convivencia, su condición física.

También porque abre las puertas a poder hacer otros deportes náuticos y en general cultivar una vida más saludable. Además, no discriminar, esta es una política pública que no discrimina por establecimientos públicos, privados, particulares, subvencionados, todos son parte. Es una inversión muy importante que estamos haciendo como municipio en términos de costo. Estoy seguro que se paga cada peso viendo a los niños en el agua, disfrutando, saliendo de la sala de clases y haciendo actividad física”.

La directora del Servicio Local de Educación Pública (Slep) Llanquihue, Claudia Trillo, explicó que la iniciativa “es una tremenda oportunidad, hoy estuvimos con nuestros directores que también la recibieron de muy buena manera, también las familias que van a tener a sus niños con la posibilidad de aprender a nadar, fomentar el deporte, también tener un espacio distinto al aula, a la sala de clases, de convivencia, de compartir. Así que de verdad por todos los lados

es una tremenda noticia, una tremenda oportunidad que sin duda se valora muchísimo como servicio local y lo más importante que para nuestros niños de las escuelas rurales y nuestras escuelas también del sector urbano”.

Finalmente, la Seremi del Deporte, Anahís Araus, recalcó que “estas son realmente las iniciativas que a nosotros nos motivan a seguir adelante, más con los últimos resultados de la encuesta nacional de la región de Las Lagos donde de 10 jóvenes o 10 niños y niñas solamente 3 practican deporte. Esta iniciativa va a beneficiar a más de 800 niños y niñas de tercero básico de todos los colegios. No se va a hacer ningún tipo de distinción y claramente es el norte que tenemos que seguir todo. Así que muy contenta y un hecho histórico”.

Con este hito, Puerto Varas avanza en la consolidación del deporte como política pública y en el compromiso de generar oportunidades reales de desarrollo para las nuevas generaciones.

Esta iniciativa está en la de impulsar el deporte en la comuna como política pública.